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 高山西ロータリークラブ  

例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長 山下   明 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 寺田 昌平 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長  堀川 和士  

                               

 

   ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 

会計   斎藤 章 

総勢30名の出席の下、8月10日(金)18:30より恵の久 江名子店

にて恒例の納涼ゆかた例会が開催されました。 

 

納涼ゆかた例会 次第 

第2314回例会            ＳＡＡ  小田 博司 

18：30  点鐘             会長        山下 明 

ロータリーソング   奉仕の理想 

会長の時間         会長        山下 明 

ニコニコ紹介    ニコニコ委員 小森 丈一 

閉会点鐘           会長        山下 明 

親睦委員会 進行                 親睦委員     井上 正 

18：45   初めの挨拶         親睦委員長   堺 和信 

18：50   乾杯               会長エレクト   田中 武 

19：00  フルート演奏    ミュージックブック 

19：30   めでた             副幹事         門前 庄次郎 

20：45   中締め             直前会長       折茂 謙一 

手に手つないで    ソングリーダー 伊藤 松寿 

21：00   終宴 

 

＜会長の時間＞ 
 暦の上では立秋も過ぎ、一

応、秋ということであります

が、今年は異常なくらいの猛

暑であります。また７月 20

日頃からマイマイガの大量発

生で、毎朝、家の周りのガの処理に追われています。10年に１度、

大量発生するとのことですが、今まで経験したことがありません。

異常気象の現れなのでしょうか。不気味です。 

 先日８月４日に第60 回高山市ソフトミニバレーボール大会がビ

ックアリーナで開催され、当クラブから１チーム編成しまして、門

前さんを主将にして、運動能力の高い若手を起用して臨みましたが、

善戦空しく、勝ち進むことはできませんでした。やはり練習不足と

いうことでした。反省会をしますのでよろしくお願いします。 

 本日はゆかた例会です。ベスのゆかた姿はなかなか素敵です。７

月21日の誕生会にもゆかた姿で、今回で２回拝見しました。よく

似合っています。堺さんをはじめ親睦委員会の皆様、設営などいろ

いろありがとうございます。フルートの演奏もあります。今日は大

いに楽しみ、大いに飲み語りあって下さい。  

＜ニコニコボックス＞ 
●垣内 久男さん 

今日は塩屋ももの姿に変身して、 

ゆかた例会に出席させて頂きま 

す。今年は６月１５日に氷が降 

り、身体の一部が削られて大変 

でしたが、大自然の脅威にもめげ

ず、おいしく育つ事が出来ました

のでご賞味下さい。お気づきの点

がございましたら、ご感想やご指

導を宜しくお願い致します。 
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